

Hinterher ist man immer schlauer!

Azubi-Projekt 2023/2024

Zeitung lesen macht Azubis fit – 45 Unternehmen waren mit ihren Azubis dabei.

Ergänzend zur innerbetrieblichen Fachausbildung bietet das medienpädagogische Azubi-Projekt der Rhein-Zeitung eine individuelle Förderung, die das Wissen der Azubis schnell verbessert, die Lese- und Schreibkompetenz optimiert und die eigene Meinung stärkt – mit Spaß und ohne großen Aufwand. Ein exklusives Seminarprogramm der Industrie- und Handelskammer Koblenz, die redaktionelle Vorstellung der Unternehmen in der Zeitung sowie viele weitere interessante Angebote runden das Projekt ab.

ADAC Mittelrhein e.V.
AKRO-PLASTIC GmbH - Ein Unternehmen der Feddersen-Gruppe
Bellersheim Güterverkehre GmbH
Bellersheim Tankstellen GmbH & Co. KG
CJD Berufsförderungswerk Koblenz
Deichwelle Bäder GmbH
Energieversorgung Mittelrhein AG
EnviroFALK GmbH Prozesswasser-Technik
EWM GmbH
Gebr. Heymann GmbH
Grass GmbH
H. + R. Bellersheim GmbH
Heinrichs & Co. KG

Industrie- und Handelskammer zu Koblenz
Krankenhausgesellschaft St. Vincenz GmbH
Kreisverwaltung Bad Kreuznach
Kreisverwaltung des Rhein-Lahn-Kreises
Kreisverwaltung des Westerwaldkreises
Kreisverwaltung Mayen-Koblenz - Zentrale Steuerung
KSV Koblenzer Steuerungs- und Verteilungsbau GmbH
Lieser Rechtsanwälte
Lotto Rheinland-Pfalz GmbH
Lufapak GmbH

Malerfachbetrieb Otmar Klein GmbH
Mittelrhein-Verlag GmbH
Moritz J. Weig GmbH & Co. KG
NM Stahlgeräte GmbH
Nord-Westdeutsche Papierrohstoff GmbH & Co. KG
Nürburgring 1927 GmbH & Co. KG
P21 GmbH
Rheinische Provinzial- Basalt- und Lavawerke GmbH & Co. oHG
rz-Kundenservice GmbH
Servicebetriebe Neuwied AÖR
Sparkasse Koblenz
Sparkasse Neuwied

Stadtverwaltung Idar-Oberstein
Stadtwerke Neuwied GmbH
S-W Verlag GmbH & Co. KG für Lokalinformation
Unfallkasse Rheinland-Pfalz
Verbandsgemeindeverwaltung Hachenburg
Verbandsgemeinde Montabaur
Verbandsgemeindeverwaltung Zell (Mosel)
WERIT Kunststoffwerke W. Schneider GmbH & Co.KG
Westerwald Gäste-Service e.V.
Zorn - Sabel - Brunnhübner

Das neue
Projektjahr
startet am
1. September